

Projet de connexion Maroc-Mauritanie

L'ONEE et la Somelec en quête d'une coopération plus appropriée

Le directeur général de l'ONEE, Abderrahim El Hafidi, était à la tête d'une délégation ayant pris part à la 7e Conférence générale du Comité maghrébin de l'électricité (COMELEC) qui s'est achevée hier à Nouakchott.

La participation de l'ONEE à cette édition, organisée sous le thème «Les réseaux intelligents pour l'accélération de l'intégration des renouvelables dans le système électrique maghrébin», lui a permis de partager sa vision et ses perspectives en matière d'adoption des réseaux intelligents et leur télé conduite ainsi que la gestion des aspects relatifs à leur exploitation.

Cet événement a été une occasion pour El Hafidi et le DG de la Somelec Mauritanie de mettre en place un cadre plus approprié de coopération. Celui-ci concerne le développement d'une interconnexion Maroc-Mauritanie, ainsi que l'assistance dans la distribution d'électricité. Une étude est prévue. ■